

Développer un coeur d'adorateur

Durée : 10 jours

[Commencer la formation](#)

[☰ Sommaire](#)



Par Sylvain Freymond



Il nous arrive bien souvent de réduire l'adoration à une simple "activité" lors d'une réunion publique ou d'église. Parfois, nous comprenons mal ce qu'est l'adoration ou tout simplement ce qu'est être un adorateur.

Mon ami(e), voilà une opportunité de découvrir comment vous pouvez développer ce coeur d'adorateur

Dans ce parcours de 10 jours, vous constaterez que l'adoration implique bien plus que le simple fait de chanter ou faire de la musique pour Dieu. L'adoration part de l'expression d'un cœur, d'une relation entre Dieu et celui qui l'adore. Ainsi, être un adorateur appelle à un abandon complet de sa personne entre les mains de Dieu.

En nous appuyant sur la Parole de Dieu, il est bon de se rappeler combien dans l'adoration notre amour pour Dieu se renouvelle et grandit.

Vous pouvez aussi compléter cette formation par une autre : "[Conduire la louange](#)". Maintenant, c'est vous de vous inscrire. Chaque jour, une **vidéo inspirante** vous attend.

Attendez-vous à expérimenter aux bienfaits de l'adoration dans votre vie.

Sylvain Freymond

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Commencer la formation

☰ Sommaire

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1186 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com